



China y Brasil impulsan su comercio agrícola en conferencia en Sao Paulo

Description

China y Brasil han acelerado sus intercambios comerciales, discutiendo acuerdos para la compra de productos agrícolas durante la Conferencia de Intercambio Económico y Comercial China-Brasil, celebrada en São Paulo.

Más de 180 representantes de gobiernos y asociaciones empresariales participaron en el evento, donde se firmaron acuerdos por un total de 300 millones de yuanes (aproximadamente 40,82 millones de dólares). Según información de Global Times, socio de TV BRICS.

Se propuso transformar el puerto de Gaolan en un importante centro comercial que refuerce el comercio de cereales y energía, y se discutieron exportaciones brasileñas de soja y carne de vacuno.

Los analistas destacan que Brasil podría desempeñar un papel crucial en la diversificación de las importaciones agrícolas de China, un proceso que busca mejorar la seguridad alimentaria del país asiático.

Con una población de 1.400 millones de habitantes y una limitada tierra cultivable, la demanda de soja en China sigue siendo alta, lo que abre oportunidades significativas para los productores brasileños.

La cooperación también abarca proyectos de infraestructura, como un ferrocarril que conectará Brasil con el puerto de Chancay en Perú. Estos esfuerzos reflejan el compromiso de ambos países de fortalecer su colaboración económica y comercial.

El Maipo/BricsTV

Date Created

Abril 2025